

# 青年部 .. 活動を再開

## 落語を聴く会の開催

2009年10月30日 リーダースサロンなみへい 参加人数：34名



**三遊亭 楽市** (さんゆうていらくいち)

昭和45年9月2日生まれ、岐阜市出身  
六代目三遊亭円楽門下  
芸歴：平成12年入門

平成16年ニッ目昇進

平成20年さがみはら若手落語家選手権

協賛者特別賞受賞

現 在 真打に向かって日夜修行中  
信条：笑いで岐阜を活性化したい。

### 楽市を聴いて

時は秋の深まりゆく10月30日(金)の夜。場所は、JRR神

田駅西口近くのビルの1階のお店。

まるで隠れ家のようなサロンに、高座を設け、県人会青年部や元青年部の人達が待ち受ける。

そこに紫の衣装で登場したのは、三遊亭楽市。楽市はその名のとおりに戦国時代に信長が岐阜で始めたという「楽市楽座」から採った芸名だそう。もちろん岐阜市出身の正真正銘の岐阜県人。

人気のお笑い番組「笑点」のレギュラー三遊亭楽太郎(現六代目円楽)の弟子で、現在真打手前のニッ目の話が始まると、「笑点」の舞台裏のお話しに。お茶の間のテレビでは、司会の歌丸が問題を出すと、落語家たちが素早く手を挙げるのだが、実は、テレビでは答えるまでの「間」を一部カットしてつないでいる。あるそう。

この前日には楽太郎の師匠で、闘病中であった五代目三遊亭円楽が、肺癌で亡くなった。楽市は「円楽師匠が星になっちゃいました。しし座とおとめ座の間に輝く馬座に」と。笑いをとりながら、ほろりとさせるあたり、真打になる日も遠くないかもしれない。

ラピロス六本木の閉鎖に伴い、長い間活動を中止していましたが青年部が新たな体制を整え、活動を再開しました。

この日は新聞2社の取材中もあり、カメラを向ける記者に楽市は、「そのまま書かないでくださいね。」と。でも天国に昇った円楽師匠も、きつと許してくださいませことでしょう。

話は終盤に入り、謎かけがはじめた。「何々とかけて何々とかく。その心は」。これを会場の観客とのコラボで行う。

ニッ目は、私が出した「県人会青年部」とかけて。楽市は、「石川遼の打球」とくく。と。その心は「くんべん上昇していへ。」

最後に、会場から、「岐阜県」と

かけて、との声。楽市は、少し間を置いて、「岐阜県とかけて、ホルモン焼きとかく」と。「その心は、ミノもヒタもあります。」

場内歓声に包まれて、落語家の舞台はおしまいとなっていった。

約1年間、活動を中止していた県人会青年部。若い青年部の人達の汗とネットワークとで、この夜活動再開を果たしたのであった。

なかなか質の高い、心に残るイベントで、私にとっても、秋の一夜の忘れ難き思い出となった。

文責：堀江誠

## 県人会親睦ゴルフコンペへの参加

2009年11月27日 大栄カントリー倶楽部 参加人数：(青年部から)6名

### 「県人会ゴルフコンペ」に青年部も参加!

皆さんに迷惑をかけない程度に頑張りましたが、スコアはとても及ばず、なのにたくさんお土産を頂いてしまいました。文責：中野稔也

青年部入会希望者は <http://www.apgifu.net/>

## クリスマスパーティーの開催

2009年12月9日 ギンザ舌吞 参加人数：54名

### 参加レポート

知人から招待され、クリスマスパーティーに参加させていただきました。

きました。私は岐阜から東京に来てから約10年になりますが、今回が初めての参加の機会となりました。しかし、同じ県出身者の方が60人も集まり、故郷の話で盛り上がり、初参加ということをおぼろしく思い出しました。普段、縁のない他業種の方との交流の良い機会となり、おもしろかったです。

料理やお酒も県産の物が用意され、思わぬ岐阜グルメを堪能できました。東京には、岐阜料理の店がなかなかないため、ひさしぶりに故郷の味にありつけました。

そして、クリスマス独自の企画として、ビンゴゲームが開催され、岐阜の名産品が参加者にプレゼントされました。

プレゼントは全員分が用意されていましたので、1位の飛騨牛は逃したものの、私は岐阜のグレンデのリフト券をもらいました。

おかげさまで、お正月に帰省した際、スノーボードを楽しみました。といった岐阜づくしなクリスマスパーティーでした。 文責：稲葉恒平



Bingo!!  
当たったよ!!

## 東京飛騨会新春互礼会への参加

2010年1月9日 明治神宮 参加人数：12名

### 明治神宮参拝記

東京飛騨会さまのご好意で、今回特別に毎年行われている明治神宮での「新春互礼会」に青年部として参加させて頂くことが出来ました。

一般参拝では入れない内拝殿での参拝は、とても神聖な感じで、また、一般の参拝者は我々の後ろで参拝されていることに気づき、優越感さえ覚えました。

その後の懇親会では、飛騨会の方とも大いに懇親することができ、美味しいお酒もたくさんご馳走になりました。初めて参加させて頂いたのにも拘らず、私たち青年部をとっても歓迎して下さいまして、本当に感謝しております。 文責：中野稔也



## 国会議事堂に行ってきました!

2010年2月27日 国会議事堂および「食堂BARカスミガセキ」 参加人数：13名

### 国会参観記

県人会には国会議員の先生もお見えになるのですが、今回今井雅人衆議院議員の秘書の方のご尽力で、国会議事堂に見学に行くことになりました。参加された皆さんはまさに修学旅行気分です。天皇陛下が国会に来られた際にお休みになる「御休所」や予算委員会などが行われる「第一委員室」、国会議事堂なら必ず行ってみる「衆議院本会議場」など、一般には絶対入れない部屋にも案内して頂き、大変貴重な体験が出来ました。

その後の懇親会では、お店のご好意で、岐阜の食材をふんだんに使ったメニューを出して頂き、とても美味しく頂きました。 文責：中野稔也

